



会報

あがた

松本県ヶ丘高等学校東京同窓会

発行所
松本県ヶ丘高等学校
東京同窓会
〒180-0004 東京都武蔵野市吉祥寺本町1-10-15
ポストインネットワーク内
TEL.0422-23-7620
発行人:小林 全



左より小林全氏、有賀正氏、京田伸吾校長先生、小林清完氏

半世紀を超え・五十四年ぶりに母校を訪れることができた。八十余年の伝統と

文化にみち満ちた学舎は、広大な敷地に構え立つ。深い懐かしさと戸惑いが錯綜し、玄関前にしばしば立ち止まった。小松先生

碑、質実剛健であれ・大道を闊歩せよ・弱音を吐くな」の両石碑が輝かしい。校舎の前庭は目下移植整備中であつた。どこか落ち着かず、作業中の方々には小生が玄関に消え入るまで訝しがられていたかも。今年、県下で最も早い卒業証書授与式(普通科・英語科計三百八十人の卒業生)が三月一日に挙行された。華やかな袴

やスーツに身を包んだ卒業生の入場風景を報じる地元紙の読者から、学校には少なからず反響があり「質実剛健の教えに反するのでは……など幾つかの電話が寄せられた。」と、忙しい最中お待ち下さつた校長京田伸吾先生との歓談のひとつ。学生服一途に学んだ我々熟年世代、繁栄社会に平均的な豊かさ満喫の近世代を思へば、学生生活様式の変遷には少なからずギャップを感じさせる。華美な服装にならないよう言い尽くされたとしても、社会人として送り出す親御さんの立場には、それぞれ論議の分かれるところがある。卒業後の校舎内は思いがけなく静寂。校長先生のご案内で校内を隈無く見せていただき、観る事・聴くこと新鮮にして感動、過ぎし日の思い出からは想像にも及ばない歴史の流れをしみじみと感じさせられた。

質実剛健の教え
受け継がれる三大精神

東京同窓会会長
小林

全(高4回卒)

最新の県陵新聞(276号)に小松先生「三大精神」の記事が掲載されている。オヤーと思つた一つに、「最近の県陵生には三大精神に反する様々な問題が存在する。例えば、遅刻を繰り返したり授業をサボつたりする県陵生、質実剛健に反する。」
校内で起こる盗難が生徒によるものならば「大道」を踏み外したことになる。学習不足・生活面の怠惰を部活・帰宅時間理由に平然と言いつける生徒は「弱音」を吐いていることになり。と編集子は厳しい視点で見ている。そして、この三大精神は二万を越す県陵生の高校生活とともに培われてきた。私たちは、県陵生としての自覚を持ち、自ら考え判断し、責任ある行動をとりたいと思う。と結んでいる。正しく石碑に刻まれるこの教えは、今に受け継がれ永劫に残される県陵の財産であり、自己研鑽の道筋としての道標であると思う。

里山辺サミット

手探りの母校訪問後、県陵同窓会松本本部事務局(丸山さん)のご配慮により「ゆたかや旅館」松本美ヶ原温泉郷に席を移す。校長先生をお招きし、県陵本部同窓会長有賀正様・前同窓会長小林清完様・小生による初の四者懇談会(母校・同窓サミット)を実現させて頂いた。三大精神を語り、伝統のサッカー優勝導き論、校長先生が期待する「高校野球 二十一世紀枠推薦」への出場論等々に、絶え間ない先輩各位の雄弁な話術は時を忘れさせた。胸襟を開いての懇談・雑談から貴重な糧をもらい再来時の泊をお約束、小林清完前会長の宿を後にする。最終あさ号の始発駅に向かう道々は温かくさわやかであつた。早くも、東京同窓会の開催日も近付きます。今年第三十九回を迎え平成十八年六月十日(土)に行います。会員の皆さん、どうぞ同期生を一人ひとりに呼びかけ下さり、伝統あるこの総会・懇親会には是非日程を割いて下さい。大勢の皆様のご参加をご期待申し上げます。役員一同心からお待ち申し上げます。



母校と

松本市の見開を

松本県ヶ丘高等学校同窓会
会長 有賀 正 (高2回)

東京同窓会会報第二十八号の発行をおよごび申し上げます。今回、前小林清完会長のあと、昨年の総会以来会長に就任し、初めてのごあいさつとなります。よろしくご協力をお願いします。

に本会へのご協力をいただいて参りましたが、この度は前会長山岸光臣様のご逝去のあと、小林全様によって立派に運営されている事、心から感謝申し上げます。

東京同窓会の皆様方は、県陵での学びを終え、東京都をはじめ、関東全域に三千人余を越す多くの皆様が活躍されておられます。初代樋口和博會長以来、会の結束と発展、並び

て東京同窓会の総会には県会議員在職以来、何回となく同窓会副会長として出席させていただき、熱気あふれる総会の様子、さすが志をたてて東京で活躍されている皆様の集いだと、いつ



夢に向かう風

松本県ヶ丘高等学校校長

京田 伸吾



今、県陵では、運動系17クラブ536名、文化系21クラブ407名の生徒が、日々部活に活動しています。高校が学校として存続する意義は、単に勉学に

勤しむだけでなく、日常のクラブ活動を通して、仲間づくりと心身の成長を促すことにあります。君は既に最終段階にきている。

もその雰囲気感動して参りました。特に県会を終え、母校の在籍地、松本市長として市政を運営し、十二年間、旧伊勢町通りから中町へと大きく町並みを改革させていただきました。

松本のよき土蔵づくりをはじめとする町並みも整える事が出来得ましたし、とりわけ国府町から電車とおりを母校県ヶ丘の名前にちなみ、愛称「県ヶ丘通り」と名付けさせていただきました。

警察の跡地には松本市美術館を建築し、白虹会や書道会をはじめ、数多くの展覧会を行っております。市民館の改築には百四十拾億の予算をかけ、世界に誇る本格的なオペラも上演できる「まつもと市民芸術館」が

完成し、各種の演目が催されております。一方、旧制松本高等学校も、講堂及び教室を建築当時へ改修、本年三月完了致します。近いうちに国の重要文化財に指定される見込みです。いずれも県陵へ通った道すがらに、夫々松本市が全国に、いや世界に誇る文化ゾーンとしてつくり上げましたので、御来松の折、ご覧下さい。

昨年四月から四賀村・梓川村・安曇村・奈川村四村を合併し、人口は二万数千人増やすのみですが、世界に誇る上高地から槍ヶ岳まで松本市となり、岳都としての素地が出来上がり、将来への発展の第一歩となりました。



昭和25年演劇公演「破戒」上演のあとで。ちなみに前列右端が有賀会長(写真提供:松澤(矢島)弘子(高4回卒)氏より)

信州松本・美ヶ原温泉

ときを大切に小さな宿

ゆたかや旅館

中15回卒 小林 清完

〒390-0021 松本市里山辺 272 ☎0263-32-4107
<http://www.mcci.or.jp/www/yutakaya/index.htm>

全日本花いっぱい連盟会長
松本県ヶ丘高等学校同窓会会長

有賀 正

(高2回卒)

〒390-0825 長野県松本市並柳1-2-10 ☎0263-25-4848



「強いのは誰か」、「速いのは誰か」ではなく、「誰が楽しいか」だ。

これは、ヒュー・ハドソン監督のイギリス映画「炎のランナー」での台詞です。ケンブリッジの高校・大学を舞台上、偏見を跳ね返すために走る努力家と神のために走る天才がともにオリンピックを目指す物語です。高校の部活は、強さを競い、速さを望む前に、まず、楽しく行なうことが求められています。

「同窓の灯火」は消さない

県陵関西同窓会

代表幹事 寺島 恵 (高5回卒)

手元に97年発行の会報「あがた」19号があります。「私とあがた」の記事を再読させていただきました。母校によせるノスタルジーは母校愛そのものと改めて感じました。同期の清原基生君、渡辺貞子さん(高5)の数行の記事は、五十数年前の当時につれもどしてくれました。

開かれるとのこと、28回卒の幹事団の皆さん、頑張ってください。御成功を願っております。さて、関西同窓会も「同窓の灯火」を消さないよう頑張っています。十年前、第15回の関西同窓会が開かれ、神戸大震災の翌年にもかかわらず40数名が集まりました。出席率は15%を超え、当時の幹事の一人としては、満足の数値でした。しかし、

辛く苦しい練習も、仲間とともにあれば苦しいさなかの中に楽しさを見出します。バスケットに、陸上に、サッカーに、水泳に、テニスに、吹奏楽に、演劇に、美術に、風土研に、生徒たちそれぞれがそれぞれの力量を38の部活の中で「楽しく」発揮してもらおう場が、県陵広場です。少子化による生徒数の減少、練習・試合の際の事故対応、個人情報保護法への対処など、昨今、学校を取り巻く環境は、ますます

厳しさを増してきました。部活環境の苦勞は増加することはありません。が、困難は、逃げれば追いかけられます。困難に向かえば、今度は困難が逃げま



す。部活が学校教育の一環であることを原点として、指導の意義と使命を再認識しつつ、風となりこれからの夢に向かう若者を育てていきたいと思えます。

その後の落ち込みは底しれず、リストラにあつた会員もおりました。ここ数年の総会出席者は20人に達しない状況で、時勢に流されたとはいえず、寂しさを感じざるを得ません。

「同窓会どころじゃないよ」というのが偽りのない本音だったと思います。マスコミは「景気は回復した」と等と謳っていますが、現実のそれはズレがあります。「弱音は吐かず」に地道な活動を続けます。実は、二年前に総会の下に「県の森」倶楽部を設けました。月に二回所定の倶楽部に集い、ざつぱらんのトークをビール片手にや

ろうではないかという発想です。県の森は松本の象徴、近在の高校同窓会とも倶楽部で親交を深めています。特に、関西松商校友会とは県人会のイベントに共同企画で参加、昨年十月にはバスによる「あずみ野散策の旅」を实行しました。

今後とも、宜しくご指導のほどお願いを申し上げます。

過日、東京同窓会のウェブページに接しました。県陵レディーズによる「屋形船の夕べ」には女性軍の企画、実行という新しい同窓会活動の一端を感じました。

国際ラ・テ製作株式会社

代表取締役
会長

大澤 清重

(中13回卒)

(株)エフエム東京顧問
(財)連根文化会館理事
(学)千葉国際学園理事

〒174-0046 東京都板橋区蓮根2-13-9
☎03-3966-5481

長野県松本県ヶ丘高等学校東京同窓会

小林 全

たもつ

(高4回卒)

〒143-0025 東京都大田区南馬込 4-22-15

☎☎ 03-3772-6251



ここに昭和27年の東京地区支部総会のハガキがある。会場は港区赤坂の白亜軒で、会費は金式百円とある。母校八十年史には、昭和18年に東京支部が設立



温故知新

松本県ヶ丘高等学校同窓会
事務局長 常盤 欣司(高11回卒)

され、笹原正文氏(中2回卒)が代表となっている。同期の巢山英毅幹事長(高11卒)の資料によると、昭和22年秋に日本青

年館で戦後第一回の産声を挙げ、しばらくして、休止となる。復活は昭和43年第九回新宿厚生年金会館とある。そして、昭和58年の第16回からは毎年開催さ

れるようになり、今年で第39回を迎える。長い歴史と共に参加された方も数千名にのぼることであろう。この他県人会、県同

窓連や深志、松商などとも交流を深め、東京同窓会の活動は時に本会を上回るものであると感じている。母校を思い、郷里を思い、常に先人の意気よろしく、活発な行動で天下に県陵在りをひろめている。県陵レディー

もユニークな会であり、他に真似のできない集まりである。また平成11年には会員名簿を上梓されている。内容も趣味、出身地、クラブ活動などを掲載し、



交流を深めるに役立つものである。愛のリレーも毎年熱く燃え、連綿と継続され今年も第28回目を迎えることになった。母校に寄せる想いと同期の仲間との交流がこもも熱くなるのかと感慨が深い。

東京同窓会が、今年是我々高11回が開催したアルカディア市ヶ谷で開かれる。東京と松本を結ぶ架け橋となることを願ひ、会の益々のご発展と会員各位のご健康を祈念いたし挨拶といたします。

四〇年を超える教職歴で、県陵に十一年お世話になった。在職八校の中で、県ヶ丘には格別の思い入れがある。赴任の年、背髄腫瘍で生死ぎりぎりの四ヶ月をさ迷ったこと、明けて三月末、新一年の担任となる直前、木造校舎が全焼、1年間だけ旧松高(現県の森文化会館)で授業したことがあったから。

そんな思いの中で、82年創刊の県陵国語科同人による文芸誌『円卓』のことは、残り少ない鮮烈な記憶の一つ。前清陵高校長の石田さん、元県陵校長の佐藤



『円卓』のことなど

柳 裕典(高28回恩師)

あのクラスは、女子が八名そこそこの四十七人だった。齢七十八、記憶喪失が常ともなればその後の二クラスの諸君と混じりあい、賀状を頂く方のお顔は面影に浮かぶが、今お会いしてもどなたかなとなるだろう。

さん、現職の伊藤先生ほか内川さん達五人と私の九名が創刊当時の同人。小説に開眼した私が、98年柳井寛の筆名で『日かげくさ』を書き、日本海文学大賞と

こと。現在も、読む・書く・泳ぐの日常を過ごしている。思う所あって昨年からの作品の公表は一切控え、是非にと言われないようだ。

ことにした。宮城谷昌光氏などの世界に惹かれて歴史小説に傾き、『平家物語』『太平記』の裏を読みながら書いているが、難解だ・面白くないなどの悪評を甘受しながら、『異聞太平記』の3章『尊氏僞乱』までを終えて、これから楠木正儀の後村上救出の章にかかるところ。『初(もみ)は死なず』と題する二時間ものの戯曲(貞享加助騒動を描く)は今パソコンに打出して貰っているが、今のところ上演の可能性はないようだ。

会三四三 縣陵

巢山 英毅
(高11回卒)

〒178-0062
東京都練馬区大泉町6-11-6
☎ 03(3925)0244 ☎ 03(3867)5171

上州の名湯 草津温泉



草津・温泉保養公園中沢ヴィレッジ
ホテル ヴィレッジ



TEL.0279-88-3232 URL <http://0932.jp>

〒377-1793 群馬県吾妻郡草津町草津 618

代表取締役会長 中沢 秀雄(高3回卒)



栃の木はもうないけれど

黒岩 信(高28回恩師)

平成十五年十月、新装なったばかりの県ヶ丘高校第一体育館で創立八十周年記念式典が行われた。そのとき、校歌「若き我等」を歌いながら「一新」という言葉が頭をよぎった。

思えば、自分の教職員生活三十六年のうち最後の十九年を県陵にいたのだから、その大半を

ここで過ごしたことになる。

「一新」と思ったのは、教職員としての最後の退任挨拶を平成二年の三月に行ったのだが、平成十四年まであった旧第一体育館であった。その旧第一体育館は県陵の古い校舎群の最後に残った建造物で、これがなくなると、私の知っている古い県陵はすべ

私の知っている県陵が新しい建物に変わりだした最初は昭和四十八年の火災によって失われた第二棟の建設からで、古い校舎は次々と新しくなり、図書館や第一棟も建て替えられ、旧第一棟西側裏にそびえていて、毎年大きな実をたくさんつけた栃の老木も今は思い出の中にしか

で新しいものに変わってしまっただけになるからだ。

残っていない。県陵で私は三回卒業生を送り出し、その第一回生が卒業三十周年を今年迎えた。その後担任した卒業生たちも努力を惜しまぬ気風は変わらなかったし、建物は変わったが、在校生たちからも、伝統的なよい意味での雰囲気を受け継がれていることを八十周年式典のなかで感じたり、誇らしい気持ちにさえなった。そして、これからも三大精神をふまえた伝統が永遠であることを願っている。

残っていない。県陵で私は三回卒業生を送り出し、その第一回生が卒業三十周年を今年迎えた。その後担任した卒業生たちも努力を惜しまぬ気風は変わらなかったし、建物は変わったが、在校生たちからも、伝統的なよい意味での雰囲気を受け継がれていることを八十周年式典のなかで感じたり、誇らしい気持ちにさえなった。そして、これからも三大精神をふまえた伝統が永遠であることを願っている。

伝統ある「愛のリレー」事業に関わりを持つようになって、私なりに感じたことを述べてみます。

地元在住の私は、県陵との関わりがそれ程深かった訳ではありませんが、きっかけは、今から5年前の「卒業25周年」の通常総会での当番年次としての集まり以来の様に記憶しています。恒例の同窓会事業としての「通常総会」に参加していた訳ですが、その時は、たまたま大勢の同窓生に会えて、25年ぶりの再会を喜んでいただけでした。しかし、その後、クラスの代表となり、同窓会の会合など

に顔を出す機会が増えてくる度に、学校関係者や、同窓会役員など、今まで考えられなかったような、学年や地域を越えた、

化会館のステージで、多くのOB演奏家や現役生と一緒に立つことができ、大いに感激しました。更に、同じく「合唱つな



「愛のリレー事業」を通して思うこと

砂原 清志(高28回卒)

大勢の県陵OBに出会う機会を与えられました。

80周年記念事業では、合唱団のメンバーとして、長野県松本文

がり」により、昨年の27回生による、愛のリレー記念事業でも、松本芸術会館の大ホールにて、大勢の県陵関係者と共に演奏ができて、これまた大変な幸せを

感じていました。自分自身の経験において、このように「県陵」OBであることで、今まで知らなかった多くの人達に出会えたことに何か「縁」を感じていましたので、今度は、記念事業の当番年次にあたり、自分が母校のために何か役立つことをやろうと思ひ、実行委員として今まで仲間と一緒に活動してきました。

そして、いよいよ、来月には記念事業を遂行する段階に来ております。仲間と共に、心に残る事業にしたいと感じているこの頃です。

総合建設業・一級建築士事務所・不動産企画開発



ひとに優しい未来を創る

ISO 9001・ISO 14001 認証取得企業

代表取締役 百瀬方康 (高校22回卒)

本社:長野県松本市宮淵1-3-30 〒390-8639 TEL.0263-32-8855 FAX.0263-35-1618
http://www.asupia.co.jp/ E-mail:info@asupia.co.jp

縣 陵 三 一 会

昭和31年 高8回卒

会 長 澤田 吉雄
東京事務局 濱 一昌

04-2945-6555



ア★メ★リ★カ★便★り

三井 忠 (高28回卒)



県陵を卒業したのが昭和三十三年三月(1957年)である。来年で五十年、半世紀が過ぎようとしている。月日の経つのは早いものである。山形村からの砂利道往復三十キロの自転車通学、健康にも恵まれ中学三年間に続き県陵三年間も皆勤賞をいただいた。一年の担任は川上栄昌先生、二三年は赤羽富男先生という県陵ファミリーであった。赤羽先生は三十歳半ばで母校に赴任され、我々が最初の受持ちであったため非常に張り切っておられた。先生と我々との姉弟関係は昨年までずっと続いていた。しかし誠に残念なこと

皆様お元気でしょうか。第28期の三井です。現在はロスアンゼルス(LA)に仕事の関係で赴任しています。高校を卒業してすぐに東京に出て30年。参加したい同級会にもなかなか出られない状況にありましたが、ここ2年は米国に来てしまいい同級会及び同窓会への不義理も決定的になつてしまいました。然しながら、あ

りがないことに松本で愛のリレーの運営委員をされている金井さんや、東京同窓会の宮下さんや林さんから日本にいるとき以上に情報

をいただき、渡米してから「県陵」がより近く感じられ、悪友達のありがたさを感じております。私は現在損保ジャパンアメリカという会社に、日本の損保ジャパンから出向しておりますが仕事の話はさておき、皆様と馴染みの深いロスアンゼルスやサンフランシスコ(SF)について、日々の生活を通じて感じたことをご案内させていただきます。今回は(人間)について、LAという映画の都ハリウッドや俳優なども多く住む高級住宅街のビバリーヒルズ、そして椰子の木と太陽がいっぱいのサンタモニカの海岸、そして白人が高

ご出席いただき、今年は浅間温泉で泊まりでやることを約束していたのに返す返すも残念であ



県陵出てから50年

平沢 和久 (高9回卒)

手伝ったこと、復活された波田小学校校往復の強歩大会、運動会での仮装行列、山形村でのコン

パで夜中にスイカをいただきに出掛け、ズボンを通き裾をしばり袋状にし、その中に入れて帰り皆でおいしく頂いたこと等々思い出はつきまない。何はともあれ三年間よき師、先輩、友人に恵まれ、三大精神をバックボーンに、忍耐、協調、思いやり、誠実等人間として最低限要求されることを勉強した貴重な時期であったと思っている。現在、年金生活を送る中で、これまでの様々な出会いを大切に、飲み会、ゴルフ、旅行と有意義に過ごせば幸いである。最後に母校県陵の益々の隆盛と東京同窓会の発展を心から祈



ネット化されたポストイン・システムで新しい価値を提供するピー・アイ・エヌ
株式会社 **ポストインネットワーク**

敏速・丁寧・格安!DM、郵便の発送代行は当社におまかせ下さい。

代表取締役 **村越 政雄** (高21回卒)

本社
〒180-0004 東京都武蔵野市吉祥寺本町1-10-15
室岡ビル2F
☎0422-23-7620 ☎0422-23-7630

練馬センター
〒180-0004 東京都練馬区谷原4-20-40
増田倉庫D棟
☎03-3904-8418 ☎03-3904-4050

縣陵三二会

(昭和32年 高9回卒)

平沢 和久

〒214-0036
川崎市多摩区南生田6-26-1



リカの大学に入学させる為に、父親が本国での仕事を辞めて来

る人が後を絶たないとのことだ。教育県出身の我々もびつ

りというところですが、何十年か先にはアジアのみならず、世

界の中枢を韓国人が占めるとい

私は松本二中、県ヶ丘高と計六年間、島々線の電車で通学した。勉強はしなかったが、県に行くのが毎日楽しくて仕方なかった。現在でも当時も、県陵は

本行きの場合は中央のドアから前部は男子、後半は女子といった区分が伝統的に続いてきたが、私たちの時代からその美德

或る朝、大混雑の車内で私は、かねてから好きだと思っていた(先方も?)A高生の美女のカバンの中にラブレターを突っ込ん

カバンにラブレターを入れてしまったのだ。先輩にみっちりお説教をもらった。ラブレターといえば当時のクラスで字のうまいのがいて代書を請け負っていたのを思い出す。ラブレターの原文も作成した。

県陵生という強いプライドを持つていたから何でも絶対に、他校には負けたくないといった自覚があった。軟派、硬派の分野でも目立ったものだ。したがって失敗談も多く、語れば枚挙にいとまが無いほどだ。



県陵は楽しかった

手塚宗求

(高3回卒)

通学電車は一両で、いつも足の置き場も無い超満員。上り松

はいいかげんになった。いつのまにか男女混浴の状況に変化した。男子生徒は喜んだものだ。

でドキドキした。後でとんでもないことが判明した。私は間違えて、県の二つ上の先輩の妹の

は青春のかたまりだった。

人は現在を見て、明日を見据えて進むのが常である。後を振り返ってばかりいては進歩しないことはわかっている。しかし、

良い。失敗は成功のもののように。実際には、過去の良かったことは忘れてしまい、失敗したことは事細かに覚えている

る。人生、振り返り、また進む。進んでは振り返る。この繰り返りである。最近、中学生や高校生による障害事件が続けて起こっているが、いろいろなことを経験していない

われるが、自分自身の過去を振り返った時、中学、高校での日々は単なる通過点だったとしか表現できず、色々なことにチャレンジをして失敗を繰り返すという経験も必要であったのではと思う次第である。時代の違いもあり、さまざまな経験ができる今日は恵まれている面も多々ある。



過去を振り返ることの意味

三村 明朗

(高24回)

時には過去を振り返ることも意味があると思われる。過去の過ちや失敗を思い起こし、この次からはしない様にと努力すれば

ものである。過ちを犯さない人間などどこにもいない。それで良いのであるが、そのことに気が付くか付かないかが問題であ

が、やむを得ない面もあるのか。繰り返し話しかける周りの大人がいなかったのか。話しかけても無視することも多いように思

しかし、いつの時代でも原点に立ち返り、そのためには昨日を振り返り、昔を思い出すことも必要である。仕事上、過去の反省のうえにたち、診させてもらっている毎日である。

●診療科目●
小児科・内科



みむら小児科クリニック

院長 三村 明朗 (高24回卒)

〒158-0081 東京都世田谷区深沢 4-11-3 ☎ 03-3705-3322

- 【火・木・金】
乳児検診・
予防接種(予約制)
- 水曜午後・土曜午後・
日曜・祝日は休診



TSUKAHARA JEWELRY

Pearl-Colored Stone・Diamond

有限会社 塚原ジュエリー
塚原 哲夫 (高18回卒)

南洋珠・色石・ダイヤモンド輸入・卸

〒110-0016 東京都台東区台東 3-12-2 大上ビル2F
TEL/FAX: 03-3837-9758 携帯: 090-3234-6187

窓会 定期総会

懇親会

との架け橋

だでね。』



「覇権の剣」が歌える！
 (アカペラで)
 もう先輩は怖くない！
 (みんなおじさん・おばさん)
 お酒もたっぷりある！
 (と思われ...)

きたる！
ALWAYS 三丁目の夕日
 監督・山崎 貴(高・35回卒)

日本アカデミー賞 最優秀賞 12部門独占！！

先生も、
 来たりする。

日時:6月10日(土)13:30~

会場:アルカディア市ヶ谷(私学会館)



39回総会は、28回卒業(双葉の会)が準備作業を進めています。

AsahiKASEI
 旭化成の住まい

ロングライフ住宅。

ハーベルハウス



家づくりをお考えの方はご相談下さい。

東京法人営業部

部長 樋口 哲 (高28回卒)

宅地建物取引主任者
 ファイナンシャルプランナー(日本FP協会会員)



第

39回

同窓会 東京 県陵

あがた
同窓会 テーマ **県陵への想い、故郷**

『県陵生はいくつになっても…、マジメ

懐かしい顔に会える!!
あのころに
タイムスリップ!



NTTアド

www.ntt-ad.co.jp

Communication Wings

社会と企業と人を未来へ飛翔させるコミュニケーションの翼へ。

私たちNTTアドは、付加価値の高いコミュニケーションサービスを
創造することで、社会と企業と人を結びつける「コミュニケーションの翼」となり、
ブロードバンド・ユビキタス時代の実現に貢献していきます。

林 健二 (高28回卒) 03-5745-7618



Kenryoh Ladies

県陵レディースの企画にあたり

県陵レディース代表 久保田 昇子(高18回卒)

もう、かれこれ一年近く前の5月22日に無事「屋形船の舟遊び」が終わりました。風と雨できれいな夕日は見るこ

とができませんでした。東京湾内での遊覧は風が強かったわりに船の揺れも無く、楽しいひと時を過ごすことができました。

毎回、行事のたびに「何事も無く終わってよかったなあ。」という気持ちになります。

ホテルなど、建物の中で行う行事はあまり心配心がないのですが、乗り物を使ったりする行事になると、「何事もありませんように」と祈るような気持ちで行事をこなしています。

せっかく大勢の方に楽しんでいただくとうと企画しても、事故がおきたら何もならないのです。また私たち役員の励みになるのは、「楽しかった。どうもあり

あこがれの屋形船

池崎 千晶(高36回卒)

県陵レディースから「屋形船の夕べ」のお誘いがあった時は、どうしようかなと思ったのですが、高校を卒業してから20年以上も経っているのでもそろそろ参加するの

がとう。」という言葉をいただく時です。そんな時いつも「ぜひまた参加してくださいね。」とお願ひします。

県陵レディースの目的は旅行の企画ではないのです。「少しでも多くの女性の方々に同窓会の事を知っていただきたい。できることならば協力をしていただきたい。

総会に来ていただきたい。また将来的には、色々な分野で県陵生同士が助け合えるようになります。」等が本当の目的なのです。

しかし、ただ女性に参加を呼びかけても、なかなか重い腰を上げていただけないのではないかと考え、手を変え品を変え「参加しやすい企画を考えています。

そして、できるだけ参加しやすい金額、参加しやすい日時、等を合わせて考えながら毎年大勢の方に参加いただける事を祈りながら

もいいかしら、という気になりました。しかも「屋形船」!!東京に居てまだ乗ったことがないのでは非この機会にと思いました。(昨

年の企画はこれも乗ったことがない「お座敷列車の旅」でしたが、都合がつかず残念に思ったことも今回参加する理由でした。当日のお天気は朝から曇り、集

企画をしています。

今年、まだはつきりしたことが決まっていませんが、秋に(多分10月1日になると思いますが)「つくばサイエンスツアー」に出

かけたいと思います。秋の日の一日をどっぶり科学の中に身を置くのも楽しいのではないでしょう

か。科学と言っても難しいことではなく、私たちの身の回りに関わる農業、産業、食品、生物等、色々な分野が楽しめます。興味のある方は、

<http://www.i-step.org/tour/index.shtml> や <http://www.kanko-ktb.net/> のページをご覧ください。大勢のご参加をお待ちしております。



左より今井さん、池崎さん

合時間前には雨も降り出してきましたが、会場に着くとレディースの皆様は暖かく迎えていただき、気分は上天気です。参加する皆様は女性の方だと思いきや男性の

田中社会保険労務士事務所

社会保険労務士 田中 勇司(高27回卒)

〒399-0735 長野県塩尻市大門二番町7-26 ☎0263-53-2438

奥原社会保険労務士事務所

社会保険労務士 奥原 恵子(高27回卒)

〒399-0007 長野県松本市石芝4-2-71-201 ☎0263-25-4073

健康ですか?

悩んだり あきらめる前に

松本整体

〒168-0082 東京都杉並区久我山5-8-17(京王井の頭線久我山駅前)

☎03(3332)5725(予約制)

院長 久保田昇子(高18回卒)

インテリア商品総合卸

株式会社 東信商会

青柳 善久(高20回卒)

本社
〒143-0025 東京都大田区南馬込3丁目22番2号
☎(03)3777-1045 ☎(03)3777-1046

Saving Your Property & Life

不動産の売却・購入・活用の身近な相談所

三澤 政興(高18回卒)

ファイナンシャル・プランナー(CFP)

株式会社 日本ビルワーク
〒112-0004 東京都文京区後楽2-7-5
糸平飯田橋ビル4階
☎03(5684)9977 携帯090-2525-5037
Email:m.misawa@tcn-catv.ne.jp

RIVERFLOW

井上 奈緒美

(高27回卒)

リバーフロー国際特許事務所
〒101-0041
東京都千代田区神田須田町1-21-5 C-5ビル5F
☎03-5209-7605(代表) ☎03-5209-7625
inoue@riverflow.jp



私の県陵東京同窓会議事録外伝

第38回県陵東京同窓会事務局長
藤森方志(高27回卒)

懇親会の最後の挨拶の後、小林会長が同会の私達に「久しぶりに燃えた同窓会を経験させて頂きました」とコメントされた

時の達成感には9ヶ月たった今も私の中で忘れられない記憶とな

脱Oにして、起業したのが二年半前、泣いて泣いてほんのちよつぱり笑って、やっと今日まで来られたのは、ひとえに、県陵卒業生のおかげ、皆様私がお愛して止まない個性豊かな方々なのです。最多来店数の先輩はスタッフのアイドル、楽しく会話している内に、いつのまにやらくつすり、たつぷり睡眠をとって、元気に

女も五十にして折れることをおぼえたのか...。お客様は百人十色、私は常に無色透明、誰にも染まらず中立をモットーに振舞う、でも捨てたもんじゃありません。店の中を楽しくしてくれるタレントみたいなサラリーマン、今日も来ないかなと毎日待っているんです。問題を全部聞いてくれて、批判は絶対しないで励ましてくれる正義の味方だっているんです。こういう風に人と接しなければいけないといつも勉強させられます。一日の出来事を全部喋りたいさん、お帰りと声をかける故郷を遠く離れた若いサラリーマン。皆お友達、素晴らしいお客様。人間一人では生きていけません。そんな一人一人の少しでも心の安らぎになればと、けなされても、叩かれても、今日も明日も頑張っています。

お客様は神様？

安藤 久美子(高22回卒)

山召し上がった後、本当に神様です。それに報いるためにも、せっせと働いても、何せ未経験で飛び込んだ飲食の世界、いやあ叱られました先輩に！こんなじゃダメと。失敗の連続で、落ち込むなんて日常茶飯事。カウンターの中には魔物が住んでいる

後ここは老人の来る店じゃないな、二度と来ないといつては又ご来店。どっちが悪いわけでもないけれど、険悪ムードでお帰りの双方にニコッと笑って謝る八方美人の私。カウンター客はお気に入りの席があつて、ダブつても絶対譲らなかつた女僕が、最近席を譲った。彼

ASKA Research 有限会社 **小松清路建築研究所**
Co.,Ltd SEIJI KOMATSU ARCHITECT & ASSOCIATES
代表取締役 **小松清路** (高23回卒)
〒160-0023 東京都新宿区西新宿 6-12-6-1005 TEL.03-3343-5936 FAX.03-3343-4926
1005-6-12-6 Nishishinjyuku Shinjyuku-ku, Tokyo e-mail: A.S.Komatsu.A@oak.zero.ad.jp

代表 **安藤 久美子** (高22回卒)

*信州の味 *山芋料理

Dining Bar **HANA TEMARI**
(和風料理)

〒160-0004
新宿区四谷3丁目7番 かつ新ビル2F
TEL-FAX 03-3355-8710
http://hanatemari.hp.infoseek.co.jp

アサワ
歯科クリニック
ASAWA DENTAL CLINIC

〒142-0041 品川区戸越 6-18-7
☎03-3785-8011

浅輪 泰子 (高27回卒)

コンピューター会計 **TKC**

須江税理士事務所

税理士 **須江 和彦** (高25回卒)

〒151-0073 東京都渋谷区猿乐1-59-7-803
☎03-3378-6542 ☎03-3373-8047
E-mail: sue@tkcnf.or.jp

信州・松本 / 浅間温泉

ホテル 玉之湯

和風レストラン **松本 風**

山崎 正治 (高5回卒)

〒390-0303 松本市浅間温泉1-28-16
☎0263-46-0573 ☎0263-46-5178

っています。今まで同窓会とは全く縁もなく、興味もない私が事務局長を拝命し、総会の司会を何故引き受けたかというところは一昨年8月4日の新宿での同窓会に参加したことでした。そして翌9月の実行委員会の役割分担でN子さんから藤森は高校時代の罪滅ぼしの為に事務局長を引受けなさいと言われ、身に覚えのある私は、思わず「はい」と言ってしまうました。しかし、それからは大変な作業が待っていました。テーマの決定、イベント企画、広告依

頼等毎月実行委員会を開催し、立案、幹事会に提案、承認とそれの繰返しでした。本部役員の方から皆で楽しんでやるよう指示を受けましたが、正直当時は人間関係が悪くなるようなこともありました。又、11月には私の母が亡くなりメンバーに迷惑をかけ、年が明けいよいよ佳境に入るとコアメンバーの女性、男性2名が入院し、私も血圧が何故か乱高下し、男性更年期障害とからかわれ非常にピンチでした。最後のピンチは参加者目標200名に対し5月31日

で153名の時でした。この時は本部役員、学年幹事の諸先輩に毎日のように経過をメールし、6月10日に200名になった時は本当に感激しました。ご参加頂きました同窓生には感謝申し上げます。

以上が私の同窓会議録外伝ですが、当日の様子は参加された皆様の感じたとおりですが如何でしたでしょうか。今後も28期の後輩のお手伝いをしながら同窓会に關つてゆく所存ですので宜しくお願いします。

私は今建設会社の人事部で採用担当をしています。この仕事も今年で3年目になりますがなかなか慣れずに苦労しています。学生の立場から就職活動を

し、業界研究をします。興味がある業界の中で、複数社の企業研究をします。志望企業が見つかったら、面接を受け、内定を獲得する。志望度の低い企業の内定は辞退する。学生

究をします。タイプの異性の中で、何人かと連絡を取り合う。候補が見つかったら、デートをして、お付き合い開始。好まない人からの誘いは、深入りする前にお断り。人によっては多くの告白を受ける人もいれば、なかなか受けられずに苦労する人もいます。慎重に相手を選んで末に結婚すれば、結婚生活も充実します。

「人生の就職活動」

前田 知宏 (高47回卒)

見つめると恋愛することよく似ていて面白いんです。

就職活動の主な流れを紹介し、まず会社説明会に参加

会人生活が充実します。

深く企業研究をした企業に納得のいく就職ができれば、入社後も社

「恋愛活動へ変換」
まず合コンに参加し、異性研

私は今後内定辞退を引き止めるという仕事が残っています。

御社の内定を辞退したいのですが...という言葉が怖い。人生ちなみに私はまだ独身。人生の就職活動中。

T 鳥羽クリニック
内科・胃腸科・肛門科

院長 鳥羽 昌仁 (高22回卒)

〒157-0066 東京都世田谷区成城6-6-9 成城サウスビル2F
☎03-5490-9351(代)

飯沼会計事務所

税理士 飯沼英男 (高19回卒)

<http://iinumahideo.com/>
〒162-0825 東京都新宿区神楽坂6-66 三上ビル 5F
☎03-3269-8249(代) ☎03-3269-8289
eメール: h_iinuma@iinumahideo.com

医療法人社団 梓 会

●一般歯科
●口腔外科
●審美歯科

古畑歯科医院
いびき・睡眠呼吸障害研究所

日本歯科大学講師
日本睡眠学会認定歯科医師
古畑 升 (高22回卒)

〒107-0052 東京都港区赤坂6-15-1 ミツビル2F
☎☎03-3587-1823

Be Factory
ビー ファクトリー

彫刻家
中村 茂幸 (高27回)

アトリエ
〒123-0824 東京都足立区鹿浜1-13-19
☎03-3857-8155 ☎03-3857-8795
E-MAIL be-fa@onyx.dti.ne.jp
<http://www.onyx.dti.ne.jp/be-fa/>

ビジネスの信用は自社ドメインで



www.arcplanet.com
高嶋 知由 (高25回卒)



「ALWAYS 三丁目の夕日」監督 山崎貴氏は県陵OB

今年3月の第29回日本アカデミー賞で、最優秀作品賞、最優秀監督賞をはじめ14部門中12部門で最優秀賞を独占した映画「ALWAYS 三丁目の夕日」をご存知だろうか。



VFX=Visual Effects(デジタル技術を使った映像視覚効果)を駆使して昭和30年代の街並みや暮らしを忠実に再現し、人情味に溢れた心温まる人間模様を描いた珠玉のエンターテインメント作品だ。

この映画の監督山崎貴氏は、県陵OB(高35回卒)だ。清水小学校から清水中学へ進み、13歳の時に見た「スター・ウォーズ」と「未知との遭遇」に感動、特撮の道に進むことを決意をする。県陵では映画研究会に所属し、8ミリ映画の制作に没頭していた。その後も映画一筋に腕を磨き、2000年「ジュブナイル Juvenile」で監督デビュー、02年は「リターナー Returner」を監督し、日本を

代表するVFXの第一人者となった。

「ALWAYS 三丁目の夕日」が3作目だが、これまでの2作品は、近未来を描くSFアクション作品。VFXを駆使して、観客には想像もつかなかった斬新な映像世界を提供して来た。ところが、「ALWAYS 三丁目の夕日」は彼が生まれる以前の昭和33年の東京が舞台。今度は彼自身が見たこともない世界を忠実に再現しなければならなかった。そんな時、松本で過ごした子供時代の記憶がたいへん役立ったという。

昭和の再現に徹底的にこだわったVFXも見事だが、感情描写が丁寧で魅力的な人間ドラマに仕上がっている。昭和30年代を同時体験していなくてもそれぞれの昭和にタイムスリップして「懐かしさ」に浸れる作品だ。山崎監督の今後活躍に期待すると同時に、同窓生として多に応援したい。

劇場で見逃した人はぜひDVD&ビデオをご購入あれ。(6月9日発売&レンタル開始、価格:3990円、発売元:小学館)

ゴルフと私

山本 靖弘
(高13回卒)

(高13回卒)



ゴルフを始めたのは、某銀行の支店に勤務していた昭和44年頃だと思える。昨今とは違って宮仕への悲しき、支店長がゴルフ好きなら、副支店長以下支店の幹部の話はゴルフが主体となり、支店の行事においてもゴルフが欠かされぬものになったし、麻雀好きであれば、これまた毎晩のように卓を囲むのが、出世のための欠かせぬ付き合いであったことは論を待たない。当時、ペーペーの平凡員であった私も、そんな職場の雰囲気は触発されてゴルフを始めることになった。同伴競技者に迷惑を掛けるにはいけないからと言われ、コンプレックスに先輩に連れられ、打ちっぱなしのゴルフ練習場かかなりの事前準備をした記憶がある。勿論、コースに行けるのは、支店のコペの時くらいであったが、その時の練習でゴルフの爽快さを知った私は、以来、練習場にはかなりの頻度で足を運ぶことになった。

小中学校からの草野球で始まった野球は今でも大好きであり、当時銀行員でも盛んに支店対抗軟式野球が行われていて、投手として、支店間ではかなり知られた存在であったと自慢できる(かな)。東京ドームの両翼が00mセンチター後方一番深い所で100mのセンターから9番アプの前までの距離でホームランとなる。ドライバーで当れば、ホームランの倍の飛距離があるのだから、爽快感は格別であり、その魅力がゴルフに傾注した要因だと思える。

そのせいも、今でも「飛ばしが命のために小技は下手である。どんな仕事もそれなりの苦労・ストレス等があり、その克服が容易ではない状況に陥ることもある。私の場合には、練習場ゴルフが主体であったがゴルフに助けられたと思える。ゴルフがなかったら、ストレスに負けて挫折していたかも知れないから。それに、ゴルフは多くの友人知人との出会いをもたしてくれただ。

15年前に我々高13回同級生が東京同窓会の実行委員の役目を果たすために、卒業以来久しぶりに集まったのを機に同級の仲間とのゴルフが始まった。中でも小林秋男君、望月登善とは、年に数回はプレーするようになった。高校時代はそれほど親しくはなかったのに、今や掛け替えない友となった。

濱一昌先輩にお世話頂いているゴルフン会でも二回も優勝させて頂いた上に諸先輩後輩と面識を得る機会を頂戴している。

会社は、ゴルフ業界そのものであり、経済的観点からもゴルフと私は切り離せない状況にあるがそもそも銀行から出向するきっかけも、ゴルフが好きなきっかけが大きな要因であったことは否定できない。そして業界に入つて、銀行OBが通常では得られない出会いと経験をさせて頂いた。だから、ゴルフ無くして私は人生を語れないし、そして「ゴルフ」に感謝している。

3月から、近所の練習場のゴルフ教室に入った。一応、オフィシャルハンデキヤップ10を頂いているので「今更」と友人に言われたり、自分も迷ったが、今迄全くの自己流でやってきました。お礼を言っているから通い始めた。レキナーもいる受講だが入つて良かった。嬉しいし、ゴルフを40年近くやっていたのに、新しい発見がいっぱいある。

レッスンプログラムのやりとりも楽しいし、やはりゴルフは奥が深い。

これからもう少し長くゴルフと付き合い続けていけるさう、頑張りたい。

ゴルフ会員権のことでしたら
何でもお気軽に

関東ゴルフ会員権取引業協同組合員
株式会社 **ゴルフ・プラザ**
代表取締役 **山本 靖弘**(高13回卒)

〒103-0028 東京都中央区八重洲1-5-8
☎03-3271-2155 ☎03-3271-2133



松本県ケ丘高等学校東京同窓会 平成17年度会計報告

自平成17年4月1日至平成18年3月31日 (単位:円)

収入の部		支出の部	
適用	金額	適用	金額
前年度繰越金	342,153	総会関係支出	1,741,388
総会関係収入	2,148,000	懇親会費	1,462,136
総会会費	1,898,000	諸雑費	279,252
寄付金	100,000	実行委員会活動費	212,750
雑収入	150,000	会報発行費用	781,944
その他	0	印刷代	425,775
会報発行収入	753,000	発送費等	302,940
広告料収入	570,000	編集会議費	53,229
寄付金	38,000	その他支出	1,470,531
委員会助成金	145,000	会議費	469,399
その他収入	1,278,298	渉外費	221,220
会費繰入(年)	452,640	活動交付金	405,000
会費繰入(終)	300,000	事務費	26,719
本部助成金	100,000	通信費	28,155
幹事会会費	327,000	HP作成費	70,038
特別募金	98,658	諸雑費	0
		仮払費	100,000
		特別義捐金	150,000
銀行利子	4	次年度繰越金	314,842
総合計	4,521,455	総合計	4,521,455

平成17年度特別会計の部

1.同窓会会費特別勘定

前年度末残高	5,993,961円
本年度終身会費受入額	560,000円
本年度年会費受入額	414,000円
振込手数料等(一)	24,470円
会費会計勘定繰入(年会費)	452,640円
会費会計勘定繰入(終身会費)	300,000円
当期増加利息	43円
会費口座預金残高	6,190,894円

2.特別基金勘定

りそな銀行金銭信託残高	1,622,382円
内・りそな銀行普通預金残高	909円

上記の通りご報告いたします。

平成18年4月25日

会計幹事 百瀬 興一 小林 哲彦

会計監査報告書

会計幹事より提出を受けた会計帳簿、領収書、伝票類をもとに慎重に監査した結果、上記会計報告は適正であると認めます。

平成18年4月25日

会計監査 古沢 之教 太田 均

平成15年度次期繰越金内訳

みずほ銀行普通預金	314,842円
会計幹事手許現金	0円
合計	314,842円

会費振込みのお願い

会則第12条に基づき平成18年度の年会費の徴収を行っています。同封しました振込用紙をご利用のうえ6月末日までにお振込下さい。併せて終身会費も受付けております。なお総会当日も受付にて年会費の徴収も行いますので併せてご利用下さい。年会費 2,000円 終身会費 20,000円 財政委員会

平成17年度事業報告

昨年は日本列島のみならず世界的にも厳しい自然災害に見舞われたり、異常な事件が頻発したり人類社会の行く末が案じられる1年でした。

国内においてもいくつもの大きな社会問題が発生し、その解決のために多大なエネルギーを費やさなければならぬと感ずられました。

そんな中同窓会は、急逝された山岸前会長の残任期間を引き継いだ小林全(高4卒)新会長の下「継続は信なり」をモットーに従来の計画を着々と推進し、成果を挙げました。特に若年会員への継承に今まで以上に意を注ぎ各会期が繋がる場を作ってきました。以下、1年間の主な事項についてご報告申し上げます。

17年度の定期総会兼懇親会は、上条彰一(高27回卒)実行委員長を中心に「絆—未来につなげ県産生の輪」をキャッチフレーズに、6月11日(土)新宿区新大久保のホテル海洋において母校から京田校長、有賀新同窓会長、母校教師、僚友校の代表等大勢のご来賓を始め200余名の同窓生参加の下盛大に開催されました。総会では諸報告事項の承認、第5代目の東京同窓会会長に高校4回卒の小林全氏を全会一致で承認。母校京田校長先生から変わり行く県産の実情をビデオで紹介。その変貌とリアルな現実にOB同窓会員も驚嘆するばかりでした。また、長野県の高校再編問題も紹介され、生き残るための特色ある学校運営の一端が話され、我々OBとして何かできるかを真剣に考えなければと感ずりました。懇親会では自己紹介カードがつく県産の絆や母校校舎火災の生々しい写真と復興の経過などが上映された。愛のルー合唱団(27回期)が松本からの参加メンバーも加えてすばらしい歌声を聞かせてくれて今まで以上に盛り上がり楽しい懇親会が行われました。

また、27回卒の高野清文(当時19才)君が北朝鮮に拉致された可能性が否定できない失踪者としてその真相究明に実妹美幸さんを始め多くの方が頑張っている。

ます。是非家族への支援をと27回同期生から会場に呼びかけたところ、9800余円のご協力を頂きました。この支援金に会からも加算して、7月4日妹の高野美幸さんに義捐金としてお渡しすると共に激励をしました。一刻も早い解決が望まれます。

各委員会報告

総務 幹事会(合同)5回開催 毎回30名を超える幹事が出席

財務 終身会費納入者28名、年会費納入者207名(詳細は会計報告で)

渉外 中信同窓連、県同窓連各行事(各3回)に参加、述べ参加者52名僚友校との交流(松中深志、松商京浜校友会、蘇門会、池田工業)

県産レディース 5月22日東京湾屋形船、参加者44名(詳細は別途記事)

広報 会報あがた第27号発行配布、ホームページ維持管理(延べアクセス数23000件超)

総会指導 27期から28期への引継ぎと改善事項の検討、29期、30期会員の掘り起こしとアンケート実施

実行 各期の団結と今後の継続を確認

以上各委員会が積極かつ自発的にその役割を実行し成果を挙げている。今後は幹事不在会期への働きかけと29回卒以降の若年会員への呼びかけ、会則、細則の見直し、魅力ある同窓会のあり方、会報内容の吟味、マンネリからの脱皮を図るための諸施策等、計画を検討していかなければならない。いずれにしても、常に母校愛、同窓会愛の中で会費納入、広告への協賛、ホームページへの情報の提供、貴重な時間を割きながら幹事会、各委員会、実行委員会の参加等それぞれの皆様から感謝とお礼を申し上げたいと思います。また、来年も実りある同窓会活動へのご支援、ご協力をお願い申し上げます。

幹事長 栗山 英毅(高11回卒)

GLOBIST English School
5-18-15 Maehara-cho, Koganei city Tokyo 〒184-0013
☎042-384-5905 ☎042-304-2422



土肥 妙子
(高27回卒)

e-mail: taeko@globist.co.jp
http://globist.co.jp

山岸 俊一
(高21回卒)

一級建築士事務所

山岸建築デザイン事務所
東京都北区田端 4-21-3 ☎03-3823-8255



太田均税理士事務所

税理士 **太田 均**
(高21回卒)

〒114-0015 東京都北区中里2-8-3 渡部ビル
☎03-5974-1500 ☎03-5974-1400
E-mail: boss@box.email.ne.jp



縣陵東京同窓会ウェブサイト kenryo-tokyo.net

同窓会サイトの大きな役割は、単に告知とその報告だけでなく、会員相互の親睦の場作り、活動の支援などと考えております。同期会、飲み会から展覧会、音楽会、講演など、会員個人の活動、同期会等の活動のわけへだてなく、いま以上に積極的にお知らせしてゆこうと考えております。

それにはフレッシュな情報が欠かせません。トップページのフォームメールからどしどし御連絡下さい。都合

がつくかぎり、こちらから取材に伺います。

ビジュアル、文章表現など、まだまだ試行錯誤の連続ですが、ウェブの技術的なアドバイスや会員登録フォーム作りなど、25期の高嶋知由さんにもたいへんお世話になっております。この場をお借りして御礼申しあげます。

今後とも縣陵東京同窓会サイトをよろしく願ひいたします。

(サイト管理者：佐原輝夫／高23回卒)

● 第54回アルペン会ゴルフコンペ報告 ●

開催日 平成17年10月13日(木)

会場 北武蔵カントリークラブ

参加者数36名 天気・快晴

今回の会場は奥武蔵の丘陵地に展開する丘陵コースで、10月の爽やかな快晴に恵まれ高いレベルの熱戦を展開しました。

今回は、高校5回卒業の佐野さんがHDCPに恵まれ優勝されました。準優勝は毎回参加の高校8回の花岡さん、3位は高校18回の望月さんでした。ベストグロスはOUT36を出された、BG常連の高校13回の山本さんでした。

事務局 濱一昌(高8回卒)E-mail tokorohama@aol.com

成績表

成績は新ペリア

ランク	氏名	卒回	OUT	IN	グロス	HDCP	ネット	備考
優勝	佐野 昇	高校 5	51	46	97	26.4	70.6	
準優勝	花岡 俊	高校 7	41	42	83	12.0	71.0	
3位	望月 正彦	高校 18	45	41	86	14.4	71.6	
4位	松尾 静二郎	高校 9	43	42	85	13.2	71.8	
5位	吉沢 祐司	高校 2	44	41	85	13.2	71.8	
6位	柿本 幸夫	高校 20	45	43	88	15.6	72.4	
7位	池田 博康	高校 5	43	44	87	14.4	72.6	
8位	山本 靖弘	高校 13	45	36	81	8.4	72.6	*
9位	小林 秋男	高校 13	44	40	84	10.8	73.2	
10位	宮下 崇	高校 10	47	44	91	16.8	74.2	

*はベストグロス



第4回東虹展

主催：東虹会

後援：縣陵東京同窓会

開催日時：2007年1月22日(月)～27日(土)

午前11:00～午後18:30 ※～午後17:00(土)

開催場所：東京都中央区日本橋3-2-6 岩上ビル1F

ギャラリー白百合

●連絡先/中村茂幸(高27回卒) 電話：03-3899-28107

募集作品の種類

絵画・彫刻・工芸(陶器・織物・漆器ほか)書・グラフィックアート・写真・建築・その他



HIGH QUALITY ILLUSTRATIONS
& DESIGN
TELLY'S OFFICE INC.



佐原 輝夫(高23回卒)
telly@iris.dti.ne.jp
http://www.iris.dti.ne.jp/~telly/

Graphic Design

有限 荒木デザイン室

グラフィックデザイナー 荒木 仁(高23回卒・1組)

〒106-0032 東京都港区六本木7-9-7 2F
TEL.03-3401-1394 FAX.03-3401-1816
E-mail j_araki@t3.rim.or.jp

●お願い●

今回まで会報は登録者全員に送付いたしましたが、作成費・郵送料が高みますので次号(29号)からは、終身会費・年会費納入者、総会出席された方、広告・投稿等ご協力いただいた方々に限定して送付したいと思います。よろしく願ひいたします。